



切磋琢磨

豊田市立井郷中学校

令和7年 3月 6日

いきいきと学び さわやかに ともにのびゆく われら井郷中生

第39回 卒業式 卒業おめでとうございます。

この39回生は、令和4年（2022年）4月7日に井郷中学校へ入学しました。私も同じ4月に井郷中学校へ赴任してきたので、印象に残っています。卒業生が入学した頃は、まだ行動制限が解除されずに、いろいろと活動に制約があった時でした。写真を見返してみるとみんなマスクをしています。感染対策をしつつ、成長に必要なこと、この中学生の頃に体験しておくべきことを実施して進めました。

3年ぶりに全校での体育祭を開催し、合唱コンクールも復活しました。ただ、体育館には、学年だけで保護者も学級で入れ替え、他学年はオンラインで教室にてきました。・・・卒業式の予行でも話しましたが、あれから3年が経ちます。社会の状況も変わりました。あの新入生が卒業の日を迎えます。「卒業を祝う会」で、次へ踏み出す勇気を、後輩から送ってもらったと思います。卒業生も、在校生も、みなさんそれぞれの3年間があります。在校生は、3年生からバトンを引き継ぎ、伝統をつなぐ「たすき」を受け取りました。ここから新たなステージに、卒業生も在校生もみんなそれぞれ踏み出す時です。

3年間、いろいろ思い出の詰まった時間です。

令和4年度 4月入学式 みんなマスク。校長式辞の私まで。



4月 水無瀬川で学級写真を桜と。

令和4年度 10月 復活の合唱コンクール



令和4年度 12月 小中交流会



先輩との縦割り練習を見て、あんな姿にと目標にできました。まだ、感染対策をしてマスクでの合唱。密にならないように練習の制限もありました。

令和5年度 9月 自然教室
乗鞍・上高地 美しい自然に感動



令和5年度 10月 1・2年
合同職場体験報告会



小学生を前に先輩としての説明をがんばりました。この小学生は2年生ですね。



令和5年度 2月 立志式
自分への誓いと思いを込めた合唱

令和6年度 井郷中学校だより

令和6年度 4月 新入生歓迎会
全校一緒に「やってみよう」の大合唱

令和6年度 5月 体育祭



令和6年度 6月 修学旅行



学級や班での活動。計画通りにいかない時も、協力して乗り切りました。



私の中で一番心に残っているのは、体育祭です。最高学年として3学年をまとめなければならないと、私たちは意気込んでいましたが、はたしてそれが上手くいくのかと不安でもありました。組連で初めて集まった時に、前に立つ私たちに、みんなが素直なまなざしを向け、一生懸命聞いてくれたことで、そんな不安は吹き飛び、どの組連にも負けない活動をしようと一歩勇気が湧きました。(生徒代表) …あの「勝どき」忘れません。

令和6年度 10月 合唱コンクール



令和6年度 11月 スポ GOMI



総合的な学習の時間で、SDGs活動に取り組みました。身近な地域へ目を向け、地域貢献も。

令和6年度 3月 卒業式予行



3月4日、卒業式と同じで、保護者席に在校生が座り、「卒業」の姿を見届けました。

午後には、「卒業を祝う会」で、卒業生に、在校生から感謝の気持ちを伝える時間、卒業生は3年間を思い返す時間となりました。

令和6年度 3月 卒業を祝う会



「優・友・結・勇」が花で描かれている看板。過去と未来がイエローリボンでつながって、先輩から後輩へと引き継がれていきます。



後輩に「託します」、後輩は「僕らが引継ぎます」と想いを交わしました。